



A0443

ENTREVISTAS

José María Aznar

ENTREVISTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, PARA EL PROGRAMA *TELEGIORNALE-1*, DE LA CADENA DE TELEVISIÓN ITALIANA RAI-DUE

06-05-98

P.- Señor Presidente, España e Italia en el Euro. ¿Será fácil o difícil para los dos cumplir el compromiso que han asumido?

Presidente.- Es siempre difícil, pero se ha demostrado no solamente que el Sur existe, sino que goza también de buena salud. Pocos habrían apostado por ello, pero existimos también nosotros. Se refuerzan los equilibrios en todos los sentidos. Los países del sur, España e Italia, han conseguido evitar la creación de una moneda única limitada a pocos países y que, por consiguiente, se dividiese Europa originando una pérdida de sensibilidad mediterránea.

El secreto para el futuro está en saber disfrutar con generosidad, con capacidad de prever el futuro a largo plazo. Nosotros nos proponemos como objetivo las reformas, la liberalización, ya que cuanto más flexibles, dinámicas y abiertas sean nuestras sociedades, tanto mayores serán las perspectivas de cara al futuro.

P.- ¿Europa más mediterránea con Italia y España?

Presidente.- Y también mejor.

P.- ¿Defenderán intereses comunes Madrid y Roma?

Presidente.- Creo que tenemos muchos intereses comunes y que debemos saber interpretarlos; también tenemos muchas responsabilidades. La principal responsabilidad para el Mediterráneo y Europa corresponde a Italia y a España. Por eso sostengo que tenemos que intensificar, en todo lo posible, las relaciones políticas entre nuestros dos países, tanto en el plano estrictamente político, como en el referido a la seguridad o al intercambio de informaciones.

Es importante, a nivel europeo, que llevemos adelante una política tendente a subrayar que Europa ha experimentado la penúltima ampliación hacia el Norte, experimentará otra hacia el Este y que es necesario que la Europa de los equilibrios tenga en cuenta la sensibilidad de la Europa mediterránea.